

مستخلص البحث

محمد فوزان سعيد ٢٠٢١م، "تحليل الأخطاء في تدريب كتابة نصوص خطبة الجمعة لدى الطلاب بمعهد دار الهجرة للبنين (دراسة تحليلية)" البحث العلمي قسم تعليم اللغة العربية، المشرف الدكتور الحاج فيصل مبارك سيف الماجستير و الدكتور فتوية نور الماجستير.

الكلمات الرئيسية : تحليل، الأخطاء، خطبة الجمعة

قدّم الباحث لهذا البحث العلمي هو عن تحليل الأخطاء، يقول ريتشاردز أن تحليل الخطأ هو دراسة للأخطاء التي يرتكبها متعلمي اللغة كلغة ثانية أو كلغة أجنبية. تدريب كتابة نصوص خطبة الجمعة لدى الطلاب بمعهد دار الهجرة للبنين (دراسة تحليلية) و بحثه عن الأخطاء النحوية والصرفية والإملائية والدلالية في نص خطبة الجمعة كتبها طلاب معهد دار الهجرة.

وأما أهدافه (١) لوصف والتحليل عن أنواع الأخطاء في تدريب كتابة النصوص خطبة الجمعة لدى طلاب بمعهد دار الهجرة شنداي ألوس مرتابورا. (٢) ولوصف والتحليل عن عوامل وقوع الأخطاء الشائعة في تدريب كتابة النصوص خطبة الجمعة لدى طلاب بمعهد دار الهجرة شنداي ألوس مرتابورا. (٣) ولوصف عن الحلول المقترحة لمعالجة الأخطاء لدى طلاب في تدريب كتابة النصوص خطبة الجمعة لدى طلاب بمعهد دار الهجرة شنداي ألوس مرتابورا.

واستخدم الباحث لهذا البحث هو منهج الوصفي، ونوع البحث في هذا البحث هو "البحث المكتبي" وذات البحث هو نصوص خطبة الجمعة لدى الطلاب بمعهد دار الهجرة، وموضوع البحث الأخطاء النحوية والصرفية والإملائية والدلالية.

وأما النتائج البحث هي وصف لأنواع الأخطاء اللغوية التي تتكون من النحو والصرف والإملاء والدلالية. توجد الأخطاء كثيرة في ممارسة في كتابة نصوص الخطبة من حيث النحوية والصرفية و توجد الأخطاء قليلة من حيث الإملائية والدلالية

توجد الأخطاء من حيث النحوية كثيرة في وضع الأشكال الأخيرة في الكلمات والأخطاء من حيث الصرفية كثيرة في تعيين الأوزان الفعل والأخطاء من حيث الإملائية كثيرة في كتابة الهمزة والأخطاء من حيث الدلالية كثيرة في ترجمة النصوص.

Abstrak

Muhammad Fauzan Sa'ida, ٢٠٢١ "Analisis Kesalahan pada Latihan Penulisan Teks Khutbah Jum'at Santri Pondok Darul Hijrah Putra (Penelitian Analisis)". Pembimbing I: Dr. H. Faisal Mubarak Seff, M.A. Pembimbing II: Dr. Fatwiah Noor, M.Pd

Kata Kunci : Analisis, Kesalahan, Khutbah Jum'at.

Dalam penelitian tesis ini penulis memfokuskan pembahasan pada Analisis Kesalahan menurut Richards et.al in Sunardi (٢٠٠٢: ٤٣) menyatakan bahwa *error analysis* adalah suatu telaah atas kesalahan-kesalahan yang dibuat oleh pembelajar dari suatu bahasa sebagai bahasa kedua atau sebagai bahasa asing. Teks Khutbah Jum'at Santri Pondok Darul Hijrah Putra yang menjadi objek penelitian, pembahasan tentang kesalahan pada *nahwu*, *shorof*, *imla*, dan makna dalam teks khutbah jum'at yang ditulis oleh santri Pondok Darul Hijrah Putra.

Tujuan penelitian ini adalah ١) untuk mendiskripsikan kesalahan dan menganalisis berbagai macam kesalahan pada latihan penulisan khutbah jumat. ٢) untuk mendiskripsikan dan menganalisis faktor penyebab kesalahan yang ada pada latihan penulisan khutbah dan ٣) memberikan solusi pada kesalahan penulisan khutbah santri Pondok Darul Hijrah.

Peneliti menggunakan metode diskriptif dengan jenis penelitian literatur (*library research*), dengan subjek penelitian teks khutbah jumat dan objek penelitian adalah kesalahan *nahwu*, *shorof*, *imla* dan makna pada teks khutbah santri Pondok Darul Hijrah.

Hasil penelitian merupakan diskripsi dari jenis kesalahan bahasa yang terdiri dari *nahwu*, *shorof*, *imla* dan makna. Terdapat banyak kesalahan pada latihan penulisan teks khutbah dari segi *nahwu*, kemudian *shorof*, dan sedikit kesalahan terdapat pada *imla* dan makna.

Kesalahan pada *nahwu* banyak terdapat pada baris (*harakat*). Kesalahan pada *shorof* banyak terdapat pada *wazn fiil*. Kesalahn pada *imla* banyak terdapat pada *hamzah*. Kesalahan pada makna banyak terdapat pada terjemahan secara tekstual.

Abstract

Muhammad Fauzan Sa'ida, ٢٠٢١ **“Error Analysis at Khutbah Jum’at Teks of Students Pondok Darul Hijrah Putra (Penelitian Analisis)”**.

Supervisor I : Dr. H. Faisal Mubarak Seff, M.A. Supervisor II : Dr.

Fatwiah Noor, M.Pd

Key Words : Analyse , Error, Khutbah Jum’at.

In this thesis study the author focused discussion on Error Analysis according to Richards et.al in Sunardi (٢٠٠٢:٤٣) stating that error analysis is a theologia of the errors made by the learner of a language as a second language or as a foreign language. The Text of the Khutbah Jum’at Santri of Darul Hijrah Putra who became the object of research, discussion of errors on nahwu, shorof, imla, and meaning in the text of the khutbah jum’at written by last grade students of Darul Hijrah Putra.

His goals ١) to describe and analyse the types of errors in training writing the texts are Friday's speech with students at Darul Hijrah Islamic Boarding School Cindai Alus Martapura. ٢) To describe and analyse the factors of common errors in writing texts are Friday's sermon in students at Darul Hijrah Islamic Boarding School Cindai Alus Martapura. ٣) To describe the proposed solutions to address errors among students writing the texts of Friday's speech in students at Darul Hijrah Islamic Boarding School Cindai Alus Martapura.

The researcher used this research as a descriptive approach, and the type of research in this research is “office research” and research is the texts of the Friday oration of students at Darul Hijrah Islamic Boarding School Cindai Alus Martapura, and the subject of grammatical, banking, spelling and semantic research.

The results of the study are descriptions of the types of language errors consisting of nahwu, shorof, imla and meaning. There are many errors in the practice of writing the text of the sermon in terms of nahwu, then shorof, and a few errors are found in imla and meaning.

Mistakes in nahwu are found in many lines (harakat). Errors in shorof are abundant in wazn fiil. There are many errors in dictation in hamzah. Errors in meaning abound in textual translations.